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カミノトピックス 

 

今回取材させていただいたのは、公設卸売市場敷地内にある『株式会社恵千フーズ』様です。主に青果の卸業をさ

れています。設立は平成 22 年 11 月だそうです。現場に行ってみましたが、色々な箱詰めの青果の山、声の大きい

社員の電話のやり取り等元気いっぱいの会社です。忙しい中、石川社長に取材させていただきました。 

Q：社長 会社のモットーとしていることは何ですか 

A：なるべく安くて新鮮なものをお客様にお届けすること。お客様からの依頼されたことに関して極力「ノー」と

言わない、それがお客様に喜ばれ、且つ信頼を得て他社との差別化につながっています。 

Q：社長が今一番に取り組んでいることはどんなことですか。 

A：公設卸売市場は昭和 48 年に「千歳市とその周辺地域の消費者に生鮮食料品を迅速かつ効率的に提供し、生産

者に対しては安定した販路を提供し、小売業者に対しては安定的な仕入れの場を提供する流通拠点施設」とし

て開設されました。しかし 40 年の歳月の間の世の中の仕組みの変化に対応しきれず、往時の面影はありませ

ん。それで市場内に「活性化委員会」を立ち上げ 3 年計画で市場の活性化に向けて取り組んでいきます。 

地産地消が叫ばれていますが、千歳には農家がたくさんあり、そこで取れた新鮮な青果が市場を通してお客様

の元に届くにはどうしたらいいんだろうといつも考えています。 

活性化の 1 つとして鮮魚をぜひ扱ってみたいです。また買受人（条件有）の募集もしているので、宜しくお願

いします。 

社長、いろいろな貴重なお話ありがとうございました。ぜひ市場の活性化にむけて頑張ってください。 

尚「買受人」の募集でご相談のある方は TEL（0123）40－1010 石川社長までご連絡ください。 

社長のわかっている範囲でお答えするそうです。     （談：Eyes・田中） 

 

公設卸売市場を活性化 

 

 今回は、公益財団法人ちとせ環境と緑の財団様が主催したリサイクルフェスティバルをご紹介いたします。 

今年も８月３日に開催し、弊社社員７名で参加させていただきました。 

再生品の展示即売・古本販売、古衣料や小型廃家電の回収や自転車の無料抽選会が行われました。 

この事業は、昭和 57 年に廃棄物の再資源化によるゴミの減量さらに再活用することでリサイクル意識と循環型社会

を形成していくことに繋がることを市民に啓発していく目的で開催され、今年で 32 回を迎えました。 

環境センターで廃棄されるものを少々手直しすれば再利用できるもの（棚やタンスの再塗装・固定、自転車の錆取り

や部品交換など）を手直しして展示即売を実施しています。 

一昨年 300 点以上もあった品物も去年は 90 点で今年は 55 点の品数で、廃棄されるものが年々少なくなっていてフ

ェスティバルでの展示では少し物足りない気がしますが、再活用の意識が根づいてきていると感じており大変喜ばし

いことと思っていますとの事です。 

ボランティアの参加を通じて再利用や分別の意識が高まりました。     （談：Eyes・高島） 

 

ゴミ減量化を目指して・・・ 

古本販売                    再生用品の展示即売            自転車無料抽選には大勢の人が応募していました 

社長の娘さんの自信作 

恵千フーズさんのキャラ

クターマーク 

石川社長                            公設卸売市場 



 
 

 

   

 
 
                       
  

 

 

     

  

        

 

  

 

          

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8 月 20 日千歳市民納涼盆踊り大会がありました。千歳市民夏まつりのフィナーレを飾る盆踊り大会で、グリーン

ベルトお祭り広場をメイン会場に、町内会や企業、個人などによるパレードや山車の練り歩きがありました。 

今年も協力会社の方々が参戦していただき総勢約 50 名で参加をいたしました。 

ここで、その協力会社様のご紹介をさせていただきます。 

オルフィスやリソグラフなどオフィス用印刷機の理想科学工業様、コピー機やプリンターでおなじみリコージャパン

様、リコー製品の修理を行うリコーテクノシステムズ様、丸山動物園のピリカグッズのデザイン会社のパル・コーポ

レーション様、道内大手の文具事務機器卸問屋の大丸藤井様、北海道クラウン様、スチール家具メーカーのイトーキ

北海道様、内田洋行様、盆踊りの列にマスコットがいたのですが気が付きましたか？オフィス通販カウネットも扱う

コクヨ北海道販売様とマスコットのカウ坊君。みなさん日頃から私たちをサポートしてくださる強力な助っ人です。

当日、不安定な天気が心配でしたが、無事盆踊りが開催されました。 

同じ会場で一生懸命踊っていらした団体の皆さん、実行委員の皆さんお疲れ様でした。 

沿道で見てくださった市民の皆さん、カウ坊と握手してくれた子供たち、ありがとうございました。 

そして今年最後の夏を一緒に過ごしてくださった皆様へ心から感謝申し上げます。 

 

２０１３年 ８月 ３１日  ＶＯＬ．９８ 

発行元：㈱カミノ 

TEL：0123-23-4255  ／  FAX：0123-24-1381

 e-mail：kamino@kamino.co.jp 

弊社の配送の一部は業者委託ですが、担当のドライバ

ーの佐藤準基君は社会人野球チームの選手です。 

野球大好き少年は社会人になっても野球を続けたく、日

中は仕事に、仕事が終わったら練習、休日は試合という

日々を過ごしています。 

仕事以外での彼の活躍(!?)を拝見しようと、8 月 24

日に栗山町民球場で行われた東日本クラブカップ大会

の道予選の応援(!?)に行きました。 

当日曇りながらも青空も見られたのですが、五回終了と

同時に雷が・・・、そして案の定ゲリラ豪雨・・・。 

３時間ほど試合が中断しましたが、チームは勝利し、次

の日の試合も勝利したので北海道代表権を獲得するこ

とができました。９月２８日から青森で本大会が行われ

ますが、社会人としても仕事に対する「自覚」が増して

きた佐藤君の益々の活躍を期待したいところです。 

限られた活動時間での練習、試合の社会人野球です。

高校野球やプロ野球と違った楽しさがありました。 

 

 

 

 

   

 

 

↑上のグラウンドが 

一瞬で↓下のグラウンドに 

今一番大変なのは、ユニフォームの洗

濯だとか・・・ 

洗ってくれる心優しい彼女を募集中と

の事です 

大丸藤井さん   コクヨ北海道販売さん  理想科学工業さん   イトーキ北海道さん   ﾊﾟﾙ・ｺﾎﾟｰﾚｰｼｮﾝさん    ﾘｺｰﾃｸﾉｼｽﾃﾑｽﾞさん   北海道ｸﾗｳﾝさん

ﾘｺｰｼﾞｬﾊﾟﾝさん 

（左、右上） 

内田洋行さん 

（右下） 

カウ坊の正体は・・・ 

今流行のゆるキャラ

の動きは・・・ 

展示会のご案内 
 １０月１７日（木）・１８日（金）の両日、新富本

社にて開催いたします。 

ＯＡ機器等の最新機種の展示や、９月より電気料金

が値上がりしますが、コスト削減・CO2 削減可能な

ＬＥＤを主体とした環境に配慮した商品を揃えて

お待ちしております。 

また、「庫出し市」なるものを企画し破格の価格で

ご提供できる商品や、ＴＶで放映された文房具人気

ベスト15の商品も取り揃えたいと思っております。

時節柄何かとお忙しいとは存じますが、是非のご来

場をお待ちしております。 

  9 月 20 日(金)をもってカパス店は錦町での営業を
終了し、新富本社に事業統合となります。 
平成 15 年のリニューアルより店舗を担当し、皆さん
に「顧客喜点」を学ばせていただいた日々でした。 
決して多くの商品を取り揃えている訳ではありません
が、取り寄せでもと注文をいただいたり、売っていても
使い勝手のわからない私にアドバイスをしてくれたり、
時には私的な事にでも励ましをいただき、「人は温か
い」と実感することばかりでした。 
10 月よりは新富本社で、またまたリニューアルスター
トとなりますが、今まで以上に「顧客喜点」を大切に
取り組んでいきたいと思っております。 
今まで同様、気楽に足をお運びください。 
お待ちしております。 
今後ともご愛顧ご支援のほど、よろしくお願いいたし
ます。 

小泉 百合子


